

Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. (AGSA):

+++Deutscher Text unten - German text below+++

Volunteer in the European Solidarity Corps wanted (1 job, m/f/d)

The Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. is looking for a volunteer **in the field of public relations for 12 months starting January 15, 2025.**

You can register from the age of 17. Voluntary service can be carried out between the ages of 18 and 30.

You must be resident in an EU member state or one of the partner countries.

#####

Public relations in the oneworld house

Location:

The *einewelt* haus Magdeburg is a place for intercultural encounters, work and networking in Magdeburg with a nationwide and international reach. The AGSA is the administrator of the house and at the same time an association with 50 member organizations, most of which work on a voluntary basis to promote diversity and integration, global learning and a vibrant Europe.

Under the motto “Shaping diversity with commitment”, the AGSA and its members are committed to a democratic, solidary and diverse civil society, independent of political parties and without any religious affiliation.

Project activities:

- Design of flyers, posters, social media content (Stories, Banners, Reels, etc.)
- Supporting member organizations in the creation of public relations materials
- Editorial contribution to “Deine Welt”, the blog of die einewelt haus Magdeburg
- Organization and implementation of the “language café” twice a month
- Assistance with the design and support of information stands
- Supporting the preparation, implementation and follow-up of the international youth project “Eurocamp” with other volunteers
- Organizing and implementing your own project ideas
- Other tasks depending on the volunteer's previous experience / personal focus
- General office work

Accommodation, food and transport arrangements:

You will stay in a shared apartment with 2-3 ESC volunteers. You will have your own bedroom with a shared kitchen and bathroom. Free Wi-Fi is included. In the beginning of the month, you will receive the money to cover your food expenses (the rate is decided by the national agency) and pocket money for your own expenses. Currently, it is 9,60€/day for food and 7€/day for pocket money. You will also receive a ticket for the local public transport

Training during the activity:

During your ESC, you will have two obligatory seminars: On-Arrival Training and Mid-Term Seminar. Once a month you will have a meeting with all volunteers of Magdeburg to discuss the current situation, organize activities together or visit the other projects. There also will be opportunities to participate in some other seminars and workshops.

Participant profile:

- Interest in social media
- Interest in graphic design
- Interest in working with people, events and various intercultural organizations
- Artistic skills
- Good knowledge of German and English

How to apply:

Please send your letter of motivation and your CV with contact details to esc@agsa.de.

Further information:

- <https://www.agsa.de/>
- https://youth.europa.eu/solidarity/young-people/about_en

Freiwilligendienstleistende*r im Europäischen Solidaritätskorps gesucht (1 Stelle, m/w/d)

Die Auslandsgesellschaft Sachsen-Anhalt e.V. sucht **zum 15. Januar 2025 für 12 Monate** eine*n Freiwilligendienstleistende*n im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit. Registrieren kannst du dich ab 17 Jahren. Der Freiwilligendienst kann **im Alter zwischen 18 und 30 Jahren** durchgeführt werden.

Du musst deinen **Wohnsitz in einem EU-Mitgliedstaat oder einem der Partnerländer** haben.

#####

Öffentlichkeitsarbeit im *einewelt* haus

Einsatzstelle

Das *einewelt* haus Magdeburg ist ein Ort des interkulturellen Begegnens, Arbeitens und Netzwerkens in Magdeburg mit landesweiter und internationaler Ausstrahlung. Die AGSA ist Verwalterin des Hauses und gleichzeitig ein Verbund mit 50 Mitgliedsorganisationen, die sich überwiegend ehrenamtlich für Vielfalt und Integration, globales Lernen und ein lebendiges Europa starkmachen. Unter dem Motto „Vielfalt engagiert gestalten“ setzen sich die AGSA und ihre Mitglieder parteipolitisch unabhängig und überkonfessionell für eine demokratische, solidarische und vielfältige Zivilgesellschaft ein.

Hauptaufgaben

- Gestaltung von Flyern, Plakaten, Social-Media-Inhalten (Stories, Banner, Reels etc.)
- Unterstützung der Mitgliedsorganisationen bei der Erstellung von Materialien der Öffentlichkeitsarbeit
- redaktionelle Mitwirkung bei „Deine Welt“, dem Blog des *einewelt* haus Magdeburg
- Organisation und Durchführung des „Sprachcafés“ zweimal im Monat
- Mithilfe bei der Gestaltung und Begleitung von Infoständen
- Unterstützung bei der Vorbereitung, Durchführung und Nachbereitung des internationalen Jugendprojekts „Eurocamp“ mit anderen Freiwilligen
- Organisation und Umsetzung eigener Projektideen
- Weitere Aufgaben je nach Vorerfahrung / persönlichem Schwerpunkt des/der Freiwilligen
- Allgemeine Bürotätigkeiten

Unterkunft und Verpflegung

Die Unterbringung erfolgt in einer Wohngemeinschaft mit 2-3 ESK-Freiwilligen. Die Freiwilligen verfügen über ein eigenes Schlafzimmer, eine gemeinsame Küche und ein gemeinsames Bad. Kostenloses WLAN wird ebenfalls zur Verfügung gestellt. Jeden Monat erhalten die Freiwilligen Verpflegungs- und Taschengeld. Der Satz wird von der Nationalen Agentur festgelegt und liegt derzeit bei 9,60 € pro Tag für Lebensmittel und 7 € pro Tag für Taschengeld. Außerdem wird ein Ticket für den öffentlichen Nahverkehr gestellt (z.B. das Deutschlandticket).

Ausbildung während der Aktivität

Während des Freiwilligendienstes müssen die Freiwilligen an zwei wichtigen Seminaren teilnehmen: dem "On-Arrival-Training" und dem "Mid-Term-Seminar". Außerdem gibt es ein monatliches Treffen, bei dem alle Magdeburger Freiwillige zusammenkommen, um die aktuelle Situation zu besprechen, an gemeinsamen Aktivitäten mitzuarbeiten oder andere Projekte zu besuchen. Es gibt auch die Möglichkeit, an anderen Seminaren und Workshops teilzunehmen, vorausgesetzt, diese stehen nicht im Widerspruch zu Ihren Hauptaufgaben und -aktivitäten.

Teilnehmerprofil

- Interesse an sozialen Medien
- Interesse an Grafikdesign
- Interesse an der Arbeit mit Menschen, Veranstaltungen und verschiedenen interkulturellen Organisationen
- Künstlerische Fähigkeiten
- gute Kenntnisse der deutschen und englischen Sprache

Bewerbung:

Bitte sende Deine Motivationsschreiben, Deinen Lebenslauf und Deine Kontaktdaten an esc@agsa.de.

Weitere Informationen:

- <https://www.agsa.de/>
- https://youth.europa.eu/solidarity/young-people/about_en